

A la suite de son inévitable décès

Roger HURLIMANN

a le regret de vous annoncer sa mort le 24 novembre 2020. Il s'excuse de cette interruption momentanée de sa vie. Elle reprendra son cours normal par le souvenir que vous aurez de lui.

Des obsèques au Maroc, vous oubliez, c'est déjà fait!!!

De la part de ses filles: Karine **Kohler** et Anne Claude **Hurlimann**.

De la part de ses petits-fils: Benoît et Vincent **Kohler**.

De la part de la mère de ses filles: Simone **Jeannet**.

De la part de ses gendres: Jean Jacques **Pasche** et Michel **Zaretti**.

*J'y vais, ma femme est fatiguée!!!
Content de vous avoir connu!*

Le Roi ROGER